
市
民
が
声
を
あ
げ
、
政
治
を
動
か
す
。

品
川
で
も
当
た
り
前
の
よ
う
に
住
民
運
動

が
大
き
く
広
が
り
、
区
議
会
を
動
か
し
て

い
ま
す
。

羽
田
新
ル
ー
ト
計
画
―
品
川
区
議
会

全
会
一
致
で
意
見
書
可
決

12
月
７
日
の
最
終
本
会
議
、
私
・
鈴
木

が
行
革
委
員
長
と
し

て
本
会
議
場
で
提
案
。

「
こ
の
ま
ま
国
土
交

通
省
が
こ
の
事
業
を

進
め
る
こ
と
に
危
惧
」

日本共産党品川区議会議員

このニュースについてのご意見、

ご要望をお寄せください。
鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7 ℡3783-8833
日本共産党区議団控え室 ℡5742-6818

です

昨
年
の
参
議
院
選
挙
で
は
、
市
民
と
野
党
の
共
闘
で
史
上
初
め
て
、
32
の
１
人
区

す
べ
て
で
統
一
候
補
を
立
て
、
11
の
選
挙
区
で
勝
利
す
る
画
期
的
な
結
果
に
。

「
ア
ベ
政
治
許
さ
な
い
」
国
民
の
反
撃
で
政
治
は
変
え
ら
れ
る
と
の
確
信
が
大
き
く

広
が
り
ま
し
た
。
２
０
１
７
年
、
こ
の
希
望
あ
る
流
れ
を
大
河
の
よ
う
に
ご
一
緒
に
。

2017年１月1・8日（合併号）NO.485

希望ある流れさらに前へ

2017年市民と野党で政治を変える

今年もみなさんと一緒にがんばります

品
川
で
も
、
羽
田
新
ル
ー
ト
・
巨
大
道
路
反
対
、

保
育
園
・
特
養
ホ
ー
ム
つ
く
れ
な
ど
大
き
な
運
動
に

第７回羽田アピールパレード（前列右
から白石都議、のだて、鈴木、石田）
区役所前公園から大井町駅前を通って

白石たみお都議と７名の区議団



を
表
明
し
、
「
騒
音
、
落
下
物
、

（
墜
落
な
ど
）
事
故
に
つ
い
て
、
区

民
へ
の
影
響
と
対
策
を
具
体
的
に
説

明
を
。
教
室
型
説
明
会
を
含
む
説
明

会
と
す
る
こ
と
」
を
求
め
た
も
の
で

す
。請

願
・
陳
情
は
現
在
10
本
が
区
議

会
に
提
出
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
何
度

審
議
し
て
も
「
継
続
審
査
」
と
な
り
、

自
民
・
公
明
も
区
民
世
論
の
前
に
反

対
し
て
不
採
択
に
す
る
こ
と
が
で
き

ま
せ
ん
。
住
民
運
動
の
力
は
素
晴
ら

し
い
と
実
感
し
て
い
ま
す
。

議
会
で
も
、
共
産
党
と
生
活
者
ネ
ッ

ト
、
維
新
、
民
進
の
一
致
点
で
の
共

同
が
進
ん
で
い
ま
す
。
新
ル
ー
ト
計

画
を
撤
回
さ
せ
る
た
め
、
力
を
合
わ

せ
ま
し
ょ
う
。

保
育
園
・
特
養
ホ
ー
ム
増
設

も
住
民
運
動
が
力
に

昨
年
保
育
園
に
申
し
込
ん
で
入
れ

な
か
っ
た
子
ど
も
は
９
７
１
人
。
マ

マ
パ
パ
が
３
年
連
続
で
品
川
区
に
対

し
て
異
議
申
し
立
て
。
勇
気
あ
る
行

動
で
す
。
さ
ら
に
請
願
運
動
が
繰
り

返
し
行
わ
れ
、
各
会
派
に
働
き
か
け

が
さ
れ
て
き
ま
し
た
。
共
産
党
は

「
待
機
児
ゼ
ロ
実
現
の
た
め
、
区
が

認
可
保
育
園
の
増
設
を
す
べ
き
」
と

一
貫
し
て
論
戦
。
こ
う
し
た
取
り
組

み
で
今
年
12
園
の
認
可
保
育
園
増
設

を
実
現
さ
せ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

し
か
し
ま
だ
ま
だ
足
り
ま
せ
ん
。

待
機
児
ゼ
ロ
へ
ご
一
緒
に
声
を
あ
げ

ま
し
ょ
う
。

特
養
ホ
ー
ム
今
年
６
月
開

設
、
さ
ら
に
再
来
年
も

昨
年
５
月
、
平
塚
橋
特
養
ホ
ー
ム

が
開
設
し
、
大
変
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。

今
年
６
月
に
は
、
上
大
崎
３
丁
目

（
目
黒
駅
近
く
）
に
１
４
０
人
分

（
特
養
１
０
２
床
・
シ
ョ
ー
ト
ス
テ

イ
38
床
）
が
開
設
。
２
月
末
が
申
請

締
め
切
り
で
す
。

さ
ら
に
、
再
来
年
に
は
南
品
川
に

も
70
床
開
設
予
定
と
な
り
ま
し
た
。

32
回
に
も
上
る
請
願
運
動
と
、
実

態
を
突
き
付
け
た
共
産
党
の
論
戦
が

区
の
方
針
を
切
り
替
え
さ
せ
ま
し
た
。

介
護
・
医
療
の
改
悪
が
狙
わ
れ
て

い
ま
す
。
人
権
が
尊
重
さ
れ
、
安
心

の
社
会
保
障
へ
、
み
な
さ
ん
と
一
緒

に
全
力
で
頑
張
り
ま
す
。

（日本共産党 鈴木ひろ子ニュース）

【こぞってご参加を！】

羽田新ルート問題
国の住民説明会
（オープンハウス型）

2017年２月11日（土・祝）

11:00～16:00

１月25日（水）5：00～
鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 電話：3783－8833
弁護士さんが対応します。
どんな問題でもお気軽にご相談ください。

羽田新飛行ルート計画

「反対する品川区民の会」が
品川区に申し入れ

「羽田増便による低空飛行ルートに反対

する品川区民の会」の代表者の方々8名が、
12月21日、品川区へ要請、都市計画課長が

対応し、懇談しました。
品川区に「内陸には航行しないルールの

堅持」と、国に対して情報提供や教室型説

明会開催を強く要望するよう求めました。
住民の皆さんから、影響調査や区民アンケー
トなど区としてできる努力・行動を取って

欲しいとの強い要望がだされました。
共産党区議団から飯沼、鈴木、のだて、

安藤。品川生活者ネットワークから吉田区

議が立ち合いました。

課
長
と
懇
談
す

る
区
民
の
会

課長に申入れを
手渡す秋田代表


